



México es destino clave para el nearshoring: Partido Verde

En el Partido Verde Ecologista de México están optimistas sobre el próximo año, pues pronostican que nuestro país, “se convertirá en un destino más competitivo, gracias a la llegada de mayor inversión extranjera y la adopción del nearshoring”.

Karen Castrejón Trujillo, líder nacional del Partido Verde destacó las proyecciones de inversión japonesa en México y la instalación de más de tres mil empresas asiáticas en el país.

“Se abren importantes oportunidades de desarrollo y crecimiento en áreas como el empleo, la economía, la diversificación de la cadena de suministro y el posicionamiento de México en el mercado internacional”, destacó

La líder del Verde aseguró que “la ubicación geográfica privilegiada de México, así como su amplia red de acuerdos comerciales y la disponibilidad de una fuerza laboral capacitada, hacen del país un socio atractivo para las empresas extranjeras”.

"Tenemos la ventaja de compartir frontera con Estados Unidos, que es uno de los mayores mercados de consumo del mundo, lo que brinda la oportunidad de establecer puentes de colaboración y comunicación, con México como intermediario", destacó Castrejón Trujillo

Karen Castrejón Trujillo enfatizó que lo más importante es la generación de nuevas oportunidades de empleo para las y los mexicanos, además del aprendizaje que se puede obtener de las empresas extranjeras “para elevar el conocimiento y la capacidad de las locales, lo que gradualmente contribuye a mejorar la calidad de vida en el país”.

"Si las circunstancias no cambian drásticamente, 2024 será el año del nearshoring para México, pero es crucial que el país se fortalezca como un destino seguro y capacitado para garantizar su papel como receptor clave en el mercado internacional", concluyó

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/12/16/mexico-es-destino-clave-para-el-nearshoring-partido-verde-794276.html>